

Soyons réalistes, demandons encore l'impossible !

DES LOGEMENTS POUR TOUS ET TOUTES !

***POUR LES ENFANTS, LES FEMMES, LES HOMMES.
POUR LES CELIBATAIRES ET LES COUPLES.
POUR LES MALADES ET LES PAS MALADES.
POUR LES FRANÇAIS ET POUR LES ETRANGERS !
AVEC OU SANS PAPIERS !***

À Rennes, il y a encore des personnes à la rue. Une centaine d'entre elles occupe depuis plus d'un mois le gymnase du collège Échange, sans aucune solution globale de la part des autorités...

Plus personne à la rue : c'est trop demander quand on est capables d'aller sur la lune ou sur Jupiter ?

**REJOIGNEZ-NOUS
POUR RÉCLAMER ET OBTENIR :**

**DES LOGEMENTS
POUR TOUS ET TOUTES
ET, EN ATTENDANT,
UN LIEU D'HÉBERGEMENT PUBLIC
OUVERT 24 HEURES SUR 24
SANS CONDITION D'ACCÈS**

*Collectif de soutien aux personnes sans-papiers de Rennes – sp35.org
Rassemblement chaque mardi à 18 h, place de la République (métro République).
Réunion ouverte chaque mardi à 18 h 45 à la MIR, 7 quai Chateaubriand (métro République).*